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Das kann Dir absolut immer passieren vollkommen richtig und das mit dem Bios ist gerade bei
den neueren NVIDIA´s ebenfalls kritisch nur merkst Du es da gleich, dass es nicht geht. Ein
gutes Beispiel sind die GTX750Ti von ASUS bei denen ist unter OS-X lediglich dem VGA
Ausgang überhaupt ein Signal zu entlocken und zwar vollkommen egal ob der Webtreiber
installiert ist oder eben auch nicht. Es gibt leider Hersteller die ihre Karten so gnadenlos auf
Windows optimieren, dass sie unter anderen Systemen kaum bis gar nicht mehr laufen (bei
den ASUS GTX betrifft das auch Linux). Ist halt auch für die Hersteller ein schmaler Grad. Die
ASUS Karten sind bis ans Limit getaktet und optimal auf DirectX abgestimmt was Sinn macht,
wenn man mit den Karten vorrangig Gamer ansprechen möchte. Für dieses Klientel ergibt sich
daraus eben ein Maximum an Leistung und die werden es nicht merken, dass die Grütze
ausserhalb von Windows eben wenig bis gar nichts tut...
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